

## EDITORIAL

Satisfactoriamente hemos llegado con esta edición, a la número ocho de nuestra revista "Criterio Libre". Al igual que sucede con muchos de los proyectos que emprenden las personas, ha sucedido con nuestra Revista: que si se es persistente, los proyectos maduran, mejoran cada día, y pueden llegar a alcanzar los fines para los que fueron diseñados.

En efecto, la revista "Criterio Libre" viene cumpliendo los fines para los que fue concebida: ser un espacio para la divulgación de los productos y avances de la labor investigativa que se desarrolla en nuestra Facultad de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables. Pero no se trata sólo de esto, sino de divulgar también resultados de investigaciones de profesores e investigadores invitados de otras instituciones. Es así como en esta oportunidad nos acompaña el docente investigador de la Universidad Nacional, Ingeniero James Paul Valencia Quintero, con su artículo "Generación Distribuida: Democratización de la Energía Eléctrica". A él le expresamos nuestros reconocimientos.

La revista ha estado abierta siempre a aceptar la participación de todos los docentes de la Facultad, y de académicos e investigadores de otras instituciones, siempre y cuando sus artículos cumplan los requisitos propuestos por el Centro de Investigaciones de la Facultad, y las normas nacionales e internacionales exigidos para este tipo de escritos. Todo esto con miras a cualificar cada vez más los textos de la revista y a lograr muy pronto la indexación de la misma.